

Ein denkwürdiges „10-Jahre-Jubiläums-Fest“

Bei idealen Wetterbedingungen konnten wir einen wunderbaren Tag miteinander verbringen. Ich danke den rund 50 Personen und 42 Hunden für das unvergessliche Fest auf dem Übungsplatz. Auf dem 20-Posten-Parcour und in der Hütte, habt ihr einmal mehr gezeigt, dass Eure Hunde gut sozialisiert sind und zur Überraschung mancher, die Hunde oft mehr können als man selber glaubt. Ob 2- oder 4-Beiner, ob gross oder klein, ob „Schoss-“ oder „Kampf-Hund“, ob erst 16 Wochen oder schon 9 1/2 Jahre alt, ihr alle habt mir mit diesem Fest die Kraft für die nächsten 10 Jahre gegeben. ä

Auf dem Festplatz



Wann geht's los?

